

## **AYA Partners organise la cession du Groupe Economie d'Énergie au groupe La Poste**



**Engagée dans la transition énergétique aux côtés des territoires depuis 10 ans, La Poste a fait de la rénovation thermique de l'habitat un axe prioritaire de sa politique de diversification et de développement. Elle prend une participation majoritaire, à hauteur de 75%, du capital de la société Economie d'Énergie, leader de l'efficacité énergétique en Europe, qui devient ainsi filiale de La Poste.**

Le secteur du bâtiment pèse lourdement dans le bilan énergétique du pays et contribue à hauteur d'un quart à l'émission de gaz à effet de serre responsable du réchauffement climatique. 20 millions de logements sont concernés en France par la réalisation de travaux de rénovation énergétique. L'Etat a fixé un objectif ambitieux de 500 000 rénovations de logements par an en vue de l'éradication des nombreuses « passoires thermiques » occupées par des ménages précaires.

**Le groupe Economie d'Énergie** est spécialisé dans la création de plateformes digitales et de programmes pour démocratiser et faciliter la rénovation énergétique des particuliers comme des entreprises en coopération avec les plus grands acteurs du marché. Créée en 2011, la société a notamment financé, via les certificats d'économie d'énergie, la mise en œuvre de plus de 600 000 travaux de rénovation. Elle compte 200 collaborateurs et a réalisé un chiffre d'affaires de 82 millions d'euros en 2018.

Depuis 2017, La Poste accompagne déjà les collectivités locales dans leurs actions de rénovation des logements. En 2019, elle a noué un partenariat avec Economie d'Énergie pour élargir le service aux particuliers propriétaires de maison individuelle. Concrètement, après une étape de sensibilisation par les facteurs, les ménages intéressés peuvent bénéficier d'offres de travaux à prix négociés intégrant l'avance du montant des subventions auxquelles ils ont accès et pour lesquelles La Poste et Economie d'Énergie réalisent le montage des dossiers. L'accompagnement est complet et gratuit. Avec l'avance du montant des aides auxquelles ils peuvent prétendre, les ménages les plus modestes peuvent engager leurs travaux à partir de 1€ seulement, qu'il s'agisse de travaux d'isolation de leur logement (toiture, murs extérieurs et planchers bas) ou d'un remplacement de chaudière.

Avec cette acquisition, la société Economie d'énergie apporte dans le giron du groupe 8 ans d'expertise et de modèles d'affaires liés aux problématiques énergétiques. Outre le savoir-faire d'EDE en matière de gestion de relation client, d'ingénierie administrative, de création d'outils digitaux et d'expertises thermiques, le groupe La Poste intègre aussi l'ensemble de ses compétences permettant d'accompagner les politiques publiques et institutionnelles sur le volet de la transition énergétique.

*L'équipe d'AYA Partners composée de Virginie Lagrange et Quentin Favre a accompagné les actionnaires d'Economie d'Énergie dans ce rapprochement.*

A propos d'AYA Partners : <https://aya-partners.com>

*AYA Partners est une société de conseil M&A indépendante fondée par Virginie Lagrange. Elle accompagne une clientèle d'actionnaires et de dirigeants dans leurs opérations de cession, de transmission, d'acquisition, de levée de fonds ou encore de recherche de financements.*

*Sa vocation est d'apporter un conseil financier sur-mesure à forte valeur ajoutée en toute indépendance et confidentialité.*

**Contact**

Virginie Lagrange, AYA Partners

[vlagrange@aya-partners.com](mailto:vlagrange@aya-partners.com) - + 33 1 85 08 91 90